

# 工藤アリナ

## 運動会王

-勢和小学校通信-

NO. 9  
2022.10.5

にオレは  
なる!  
-運動会-

おべんとうだ!! イエ~イッ。

園体操、低中高学年に追加だ!! ウオーッ。

と、いよいよ今年の運動会は、去年より一步アップしました。そして、1年生から6年生が、ぐるりひらりと入れ替わりながら、演技を見させてくれるので、楽しい気持ちが続きっぱなしでした。やあ~運動会って感じがしてね~。

みなさんは、校長先生（またの名を“麦わらのエキ”）がお願いした通り、今、自分の中にある“最高”を見事に見事に見事にしてくださいました。うれ~!!

そして、6年生。最後の運動会はどうでしたか？親競技も楽しめたですね。



お家の人们は盛りだくさん。そして、最後のつなぎの勝負は、先生方が入ったから勝てたのか、お家の人们のキミたちへの“愛”なのか、どちらだったのか?

各学年の演技も、“かわいい”“かっこいい”“びっくり”などの気持ちにさせてくれて、また“運動会王にオレはある!!”状態でした。

\*保護者のみなさま、子どもたちへの声援、会場のあとわたりなど、子どもたちのために、場づくり、雰囲気づくりにご協力ありがとうございました。

# ナニ?

-人権の花運動-

9月30日(金)に、6年生が「人権の花運動」で、パンジーの花苗をプランターに植えました。苗の植し方などは、人権よこ委員やボビの会の方方に来ていただき教えてもらいました。

1人1プランター(苗47)、それぞれがしっかり責任を持って、をこめて植えました。

さあ、6月の「人権の花運動指定交付式」から始まって、今日の苗植えて、いよいよ本格始動です。花の世話をするとともに、花に6年生の地域の人たちへの思いもこめて“やさしさ”や“あたたかさ”や“感謝”“尊厳”“楽しさ”“よろこび”“勢ぞろい6年生のよさ”など、いろんな想いがこめられるかと思います。さて、6年生の人たちは、どんな“思いの花”を育ててくれるのでしょうか。わくわく。ドバイ!!。

